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神奈川支部副支部長 台蔵 智（電子 H03） 

 

 神奈川支部総会は、10/8(日)横浜崎陽軒本店で行われました。今年も悠久会本部のご協力で、

来訪された新保先生に Zoom 会議を主催していただき、リモートから参加された方もいらっ

しゃいました。昨年はコロナ禍で試した Zoom 会議ですが、今後は外出や遠出が苦手の方にも

ご参加いただけるよう活用を検討したいと思います。 

 支部総会の議案 令和 4 年度会計報告、令和 5 年度予算案・役員案は可決されました。 

 今年は、来年の神奈川全国総会をお知らせするため、支部総会の案内状の発送数を増やした

事や QR コード決済の導入費用など一時費用増により、赤字会計の見込みになってしまいまし

た。参加者から懸念の質問もいくつかありましたが、状況をご説明してご理解いただきました。 

 同好会活動は、ゴルフコンペは年 2 回、5 月と 10 月に開催し盛会です。ハイキングは 3 月

に湯河原・幕山を 11 名で散策しました。ちょうど梅の季節で賑わっており、楽しい一日でし

た。囲碁はまだ休止中です。 

 会場に来ていただいた新保先生より、工学部と悠久会本部の活動をご説明いただきました。 

 新潟大学の教育水準を高めるため、教育・研究の取り組みだけでなく、社会ニーズをキャッ

チアップする事や入学志願者を増やす活動も大切で、日々努力されている話を伺いました。 

 今年は、工学部学生の山田さんが会場へ来てくださり、学生フォーミュラプロジェクトの紹

介をしていただきました。山田さんの説明がとても分かりやすく、参加者の方から質問が相次

ぎました。時間内では質問できず、懇親会でもお話されていた方も多かったようです。 

 今年も参加者が少ないのではと心配していましたが、28 名もの方に会場へ来ていただき盛会

でした。ようやく懇親会も復活し、支部総会の後は飲食しながら近況を報告しあい、楽しいひ

と時でした。   

 さて、めでたく工学部創立 100 周年を迎え、次は神奈川で令和 6 年 6 月 29 日(土)全国総会

です。 

「100年＋最初の 1年、はじまりのまち横浜総会」 

でお会いしましょう。神奈川支部会員の方をはじめ、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い

します。 

 最後に、次回の支部総会は令和 6 年 10 月 19 日(土)横浜崎陽軒本店です。ご参加をお待ちし

ています。 
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